



ESCUELA: UNIVERSIAD DEL SURESTE

NOMBRE DEL ALUMNO: JOSE JULIAN HERNANDEZ SOLORIO

CARRERA: MEDICO VETERINARIO Y ZOOTECNIA

CUATRIMESTRE: 2DO "A"

TAREA: ENSAYO DE LA IMPORTANCIA DE LA COMUNICACIÓN

ASIGNATURA: COMUNICACIÓN ORAL

NOMBRE DEL ASESOR: DOMINGUEZ FIGUEROA MARIA DE LOURDES

UNIDAD : 1

FECHA:19/01/2024



INTRODUCCION

En este ensayo se busca explicar y dar a conocer la importancia de la comunicación entre las personas. Y los elementos que forma una comunicación, también los problemas que surge es que las personas muestran limitaciones para comunicarse entre sí. La comunicación es la habilidad utilizada para compartir información es la forma más habitual de recibir y enviar un mensaje.

DESARROLLO

La comunicación es uno de los principales componentes en los que se basan todas las relaciones humanas y es necesaria en todos los ámbitos de la actividad humana.

La comunicación se define como el proceso de interacción social a través de sistemas simbólicos y de información creada en el curso de la actividad humana, una actividad interna a la naturaleza humana, en la que se interactúa e intercambiar información con significativa a través de diversos canales y medios de comunicación con el fin de influir de alguna manera en el comportamiento de los demás y en la organización y desarrollo de los sistemas sociales. La comunicación se considera un proceso de interacción lingüística humana que va más allá de la transmisión de información. Esto nos ayuda con el fin de establecer unas relaciones interpersonales saludables y duraderas. Una comunicación efectiva nos permite resolver conflictos, establecer acuerdos y mantener una comunicación clara y constante.

Los elementos que debe de llevar una comunicación son:

Emisor

Receptor: es el encargado de recibir e interpretar el mensaje enviado por el emisor.

Mensaje: es el que contiene la información que el emisor desea transmitir al receptor.

Canal: es el que transmite el mensaje. Pueden ser muy variados, como el teléfono, el correo electrónico, las redes sociales, la televisión,



Código: permiten al receptor descifrar y entender el mensaje enviado, hay varios tipos de códigos que son, Oral, escrito, signos lingüísticos y signos no lingüísticos.

Ruidos: es la interferencia en el proceso de la comunicación.

Retroalimentación: Es la respuesta o reacción del receptor al mensaje recibido.

Contexto: es el lugar en las que se produce el proceso de comunicación.

Esto nos ayuda comprender mejor la importancia y la necesidad de la comunicación, podemos explicar o hablar de las funciones de la comunicación. Entre otras cosas, la informativa tiene que ver con la transmisión y recepción de información, que contribuya la formación de hábitos, habilidades y creencias. La comunicación siempre está presente; es por ello, que es importante lograr los elementos de la comunicación para desarrollo un comunicativo funciona de manera eficaz, para que se pueda comprender dicha información.

Una cosa importante de la comunicación es que base en que es el medio utilizado para la comprensión y entendimiento entre las personas. Además, nos permite transmitir experiencias y conocimientos. es importante, también, para la mejora y crecimiento de la personalidad.

Conclusión

El ensayo trato de la importancia que tiene la comunicación y sus elementos que los conforman por que como sabemos si no hay eso elementos de la comunicación ya que gracias a los elementos nos sirve para a la gente está acostumbrada. A recibir información en la que es difícil distinguir entre lo real y lo irreal, el presente y el pasado, lo cercano y lo lejano. todo se convierte en un espectáculo, pero un espectáculo que, en última instancia, no hubiera una comunicación y existieran conflictos con las personas también la comunicación nos ayuda a un proceso fundamental en nuestras vidas, que nos permite compartir conocimientos, experiencias y emociones. La comunicación efectiva es esencial para establecer relaciones interpersonales saludables y duraderas, tanto en el ámbito personal como profesional.



BIBIOGRAFIA

<https://es.wikipedia.org/wiki/Comunicaci%C3%B3n>

<https://udima.co/elementos-de-la-comunicacion>